

Veículo: MinCi

Data: 22/05/2014

Título: Bancos de Leche contribuyen a la disminución de la mortalidad neonatal

Link: <http://www.minci.gob.ve/2014/05/bancos-de-leche-contribuyen-a-la-disminucion-de-la-mortalidad-neonatal/>

Bancos de Leche contribuyen a la disminución de la mortalidad neonatal

22/05/2014



Luego de dar a luz, el primer vínculo afectivo entre una madre y su bebé es la lactancia. Sin embargo, limitaciones presentes en algunas gestaciones impiden que muchos niños sean alimentados de manera natural. Es la solidaridad de las madres lo que ha permitido la consecución de la vida y la celebración de la semana mundial de donación de leche materna.

Venezuela forma parte de la Red Iberoamericana de Bancos de Leche Humana, una coalición de 30 países que trabaja con la lactancia materna y la recepción de leche vital, que contribuye en la disminución de la mortalidad neonatal y permite acortar la estancia prehospitalaria de los bebés prematuros.

La coordinadora nacional de Bancos de Leche Humana en el país, Desirée Vásquez, explicó en entrevista para Radio Mundial que este acto de reciprocidad atiende de manera directa las necesidades de niños prematuros que nacen sin reflejo de succión. Por lo general, esto obliga el suministro fórmulas, pero puede ser atendido con las donaciones.

“Está demostrado científicamente que la lactancia materna no solo es buena para los bebés, sino que los va a proteger a lo largo de su vida de enfermedades durante la infancia, la adolescencia y la vida adulta. Es sumamente importante para prevenir enfermedades como la diabetes, la hipertensión; problemas de colesterol, triglicéridos”, apuntó la Coordinadora.

Cifras del Banco de Leche Humana del Ministerio para la Salud evidencian la nobleza de las madres venezolanas. Entre los año 2008 y 2013, 159.496 lactantes del país donaron 13.742.296 litros de leche. Un hecho que permitió la atención de 121 mil 929 bebés.

Usted también puede contribuir en la sana alimentación de los bebés. Si quiere donar leche materna, puede establecer contacto con los 18 Bancos de Leche Humana y Lactarios Institucionales desplegados en el país. Amantar es una acción de amor y donar es un acto de vida.